



Estefanía Durán

CUTRAL CO es su tierra y de NIÑA, dio a conocer su don y jugando, hace de LA EXTRAÑA DAMA su himno, exponiendo "QUE ESTÁ DISPUESTA A VENCER".

En 1997, se suma a EDEN (Leyenda de la Música Regional), como LA VOZ FEMENINA y recorre NEUQUÉN.

Llega 2002 y es parte del GRUPO LATINO junto a reconocidos músicos de la Comarca Petrolera (Cutral Co y Plaza Huinul). 2016 - confirma y 2017 - reafirma lo que su tierra ya sabe, al ser galardonada en Bs. As. con el Premio REINA DEL PLATA (intérprete femenina melódica).

Hoy, la encontramos como SOLISTA, interpretando covers del POP y el ROCK NACIONAL.



<https://twitter.com/DuraEstefania>



<https://www.facebook.com/estefania.duran.33/>



https://www.instagram.com/estefania_duran_cantora/

